



REMINDER: Pressekonferenz vor dem A1 Beach Pro Vienna 2024

Montag, 3. Juni 2024, 9.30 Uhr
Hotel InterContinental, Ballsaal
(Johannesgasse 28, 1030 Wien)

WIEN. Am kommenden Montag findet die erste Pressekonferenz anlässlich des A1 Beach Pro Vienna 2024 (9. bis 14. Juli), eines Elite16-Turniers des Volleyball-Weltverbands FIVB, statt. Gerne erneuern wir die Einladung und bitten um Anmeldung an presse@acts.at sowie um pünktliches Erscheinen, da die Veranstaltung live auf ORF Sport+ übertragen wird.

Ihre Gesprächspartner:

- ♦ Lena Plesiutchnig/Katharina Schützenhöfer
- ♦ Dorina und Ronja Klinger
- ♦ Alex Horst/Julian Hörl
- ♦ Moritz Pristauz/Robin Seidl
- ♦ Martin Ermacora/Philipp Waller
- ♦ Peter Hanke, Stadtrat für Finanzen, Wirtschaft, Arbeit, Internationales und Wiener Stadtwerke
- ♦ Marco Harfmann, A1 Marketing- und Kommunikationsdirektor
- ♦ Gernot Leitner, Präsident des Österreichischen Volleyballverbands
- ♦ Hannes Jagerhofer, Veranstalter

Tickets für das A1 Beach Pro Vienna sind [HIER](#) erhältlich, Medien-Akkreditierungen unter diesem [LINK](#) möglich.